

ZUDAUSQUES

Depuis quelques jours, certains villages sont plus colorés que d'autres. InSolo a encore frappé en amenant la culture sur le pas de votre porte avec cette fresque répartie sur le territoire.

Une fresque de village en village

« Ça faisait un moment que ça nous trottait dans la tête, avance InSolo, membre actif d'Art_Groupe, appuyé contre l'abri bus route de Leuline, à Zudausques. On travaille beaucoup sur la désacralisation de l'art. Notre but est d'amener la culture aux gens, simplement. »

En d'autres termes, « casser les préjugés de l'artiste meurtri au fond de son atelier ou celui de l'art complètement abstrait et inaccessible ». C'est pourquoi Art_Groupe s'amuse à déposer des œuvres en pleine nature, à la portée des habitants comme avec les Herbelades. Et depuis quelques jours, l'art a investi plusieurs villages du pays de Lumbres.

Quelmes, Bouvelinghem, Lumbres...

« On amène de l'art à ceux qui ne vont pas au musée. » Sur un mur, un abribus, des vitres... Les lieux sont multiples et variés. InSolo a créé une fresque rurale et colorée à travers Quelmes, Bouvelinghem, Lumbres, Elnes, Crehem, Esquerdes et Zudausques. Des fleurs, des oiseaux, des hiboux... Hypers colorés, joyeux et simplistes.

Une exposition en décembre

« C'est un projet couteau suisse. J'ai amené de la couleur dans les rues,

bien agréable dans cette période Covid et j'ai dessiné des formes simples pour que les habitants puissent les reproduire. » Car au bout du jéu, il y a une exposition, sans aucun perdant ! En décembre, l'ensemble des dessins des fresques (déposés dans la boîte aux lettres de la Boutique de Lumbres), sera exposé à la Boutique durant le mois. « On peut reproduire les dessins, en mélanger de plusieurs fresques, en faire son adaptation... »

Une boucle de 30 km

Une fresque morcelée sur le territoire qui pousse les habitants à le (re)découvrir. « Le but est de prendre le vélo et de se faire la boucle des fresques seul, en duo ou en famille. Dans presque tous les arrêts il y a un endroit pour se poser. À Lumbres, il y a même un coin pour pique-niquer. » Une belle balade d'un peu plus de 30 km, estimée à environ 2h.

Peinture et encollages

À Zudausques et Crèhem ce sont les abribus qui se sont parés de belles couleurs, à Quelmes ce sont les panneaux électoraux, Elnes les murs des ateliers municipaux, Bouvelinghem un panneau en bois... À Lumbres, la fresque a été peinte sur le site de l'ancienne piscine sur des vitres remplacées par des carrés de bois. Mais aussi,



InSolo a voulu réaliser une fresque morcelée sur le territoire colorée et « sans prétention » pour amener la culture aux ruraux.

y figurent des encollages, comme à Esquerdes. « C'est plus éphémère ce sont comme des affiches que l'on colle. Pour Lumbres, j'ai profité d'un atelier encollage à la Boutique pour proposer aux participants de mettre en pratique en collant leurs productions à côté de la fresque. »

InSolo avait contacté les mairies avant de réaliser cette

fresque. « Et les maires sont contents du résultat comme les habitants que je rencontre. Et maintenant, d'autres mairies en veulent aussi ! Alors, il y aura certainement une deuxième boucle l'année prochaine. »

On vous laisse découvrir les six autres parties de la fresque par vous-même !

Laura Durand

✓ Points de la fresque : 53 Rue du Vicomte de Melun, Bouvelinghem / 44-220 Rue de l'Église, Quelmes / 49 Route de Leuline, Zudausques / 765 Rue Bernard-Chochoy, Esquerdes / 5 Hameau de Crehem, Remilly-Wirquin / Rue Bernard-Chochoy à côté de la bibliothèque, Elnes / Rue Salvador-Allende, Lumbres.

✓ Déposez vos dessins à la Boutique de Lumbres, 6 place Jean-Jaurès.